

La delegación de la Contraloría General de Cuentas de Sololá se transforma

Cuando nuestras instituciones se fortalecen, la sociedad avanza y la sede de la CGC será un faro de integridad en nuestro querido departamento de Sololá.

Ahora contamos con un edificio moderno, reflejando la dedicación hacia la fiscalización y el manejo responsable de los recursos públicos.

Se reacomodaron las instalaciones para los colaboradores que cuentan con mejores espacios diseñados para trabajar con eficiencia y eficacia, lo cual redundará en mejorar la atención a nuestros usuarios.

Las instalaciones fueron acondicionadas para convertirlas en áreas de trabajo acordes y adecuadas a su quehacer en favor de los usuarios y los colaboradores.

Las remodelaciones continuarán en las 21 delegaciones a nivel nacional, como parte del plan de trabajo del Dr. Frank Helmuth Bode Fuentes Contralor General de Cuentas, con el objetivo de brindar una mejor atención a los usuarios que las visitan, así como dignificar a lo más valioso de nuestra institución que es, ¡Su recurso humano!

¡Porque con Prevención y Buena Gobernanza se construye Confianza!



